
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        21. September 2020 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 
15.09.2020 
Anfrage des Stadtrates Herrn Schied, Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zum 
Zustand der Wege auf der Rabeninsel 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Werden die Schäden der Wege auf der Rabeninsel durch die Stadt behoben? Wird die 
Baufirma in Regress genommen und ggf. Schadensersatzansprüche geltend gemacht? 
 
Die Stadtverwaltung hat im September 2020 die Schäden der Wege auf der Rabeninsel 
behoben. Ein Schadensersatzanspruch gegenüber der Baufirma, welche bestimmte Wege auf 
der Rabeninsel hergerichtet hat, kann nicht geltend gemacht werden. 
Es handelt sich bei den Schäden um abgerutschte Uferböschungen. Verrottete Bäume im 
Uferbereich führten zur Erosion. Die Ausbuchtungen wurden mit Wasserbausteinen und Splitt 
aufgefüllt und begradigt. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


